
 

 

 

 

 

 

 

第2755回例会 2024年3月28日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/ 吉田会員・檜垣会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ それでこそロータリー 

●お客様 鵜沢ガバナー・大木地区幹事長 

   

● 会長挨拶 山崎克哉会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。ひと雨ごとに暖かさを感

じられるようになってまいりました。今年は桜の

開花が遅れておりますが、つぼみも膨らみ始め、

開花も間近ではないでしょうか。 

 さて、本日はガバナー公式訪問例会です。 

ガバナーの鵜沢和広様、また千葉若潮ロータリー

クラブより大木幹事長にお越しいただいておりま

す。ようこそ、当クラブへおいで下さいました。誠

にありがとうございます。本日はどうぞよろしく

お願い致します。 

鵜沢ガバナーには後程卓話を頂戴致します。 

私たちは地区協議会などで鵜沢ガバナーの指針を

拝聴したり、クラブ運営についてなど、ご指導い

ただいておりますが、近くでお考えをお伺いする

機会は滅多にございません。御意見、御指導いた

だける良い機会になると思います。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 先週は千葉市若葉区にあります下志津駐屯地に

て自衛隊見学会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員 20名の方々が参加され、普段目にすることの

ない、自衛隊の装備や施設などを見学させていた

だきました。 

現在、我が国を取り巻く安全保障環境は、様々な

課題や不安定要因がより顕在化・先鋭化し、厳し

さを増してきております。 

岸田政権では一昨年に安全保障関連 3 文書の閣議

決定がなされ、防衛力の抜本的な強化に取り組ん

でいます。 

こうした折、自衛隊活動を見学し、説明を受ける

ことは理解を深める良い機会となったと思います。

見学で学んだことを地域に広く伝達し、より多く

の方に自衛隊に対する理解を深めていただくため

の活動をしていければと考えております。 

 さて、本日は鵜沢ガバナーのお話を少しでも多

くお聞かせいただけるよう、私の話しはここまで

とさせていただこうと思います。簡単ではござい

ますが本日の挨拶とさせていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

● 幹事報告  角谷太一幹事 

 

社会福祉協議会の団体会員として協賛金を 

振り込む事が決まりました。 

能登半島地震義援金全ロータリークラブからと 

して 1 千万円の寄付を致しました。と地区から 

連絡がありました。 



● 本日の司会進行 

吉田会員 檜垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ロータリー財団寄付者 

時田会員・児島会員・諏訪会員・和泉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

長田会員・・・日曜日に 4 回目のホールインワン 

       を達成しました。 

白鳥会員・・・鵜沢ガバナー市原ＲＣへ 

   ようこそおいで下さり、色々とご教授を 

   賜りありがとうございます。過日の 

下志津駐屯地自衛隊見学訪問において 

   皆様にお世話になりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

    ● メインプログラム 

鵜沢和広ガバナー卓話 

 

 

 

     

   

 

    

 

 

 

2023-24 年度 2790 地区テーマとして 

「エンゲージメントを育もう」 

みんなで心を一つにしてロータリーライフを満喫 

しながら育んでいけばと思っております。 

市原ロータリーの皆様にあたっては、 

会員増強が難しいクラブが多い中 

毎年会員が増えているクラブとして素晴らしい 

成果を残していますので、すでに取り組んで 

いる事があると思いますが、 

宜しくお願い致します。 （卓話別途参照） 

 

 

● ニコニコ報告 

山崎会長・角谷幹事・・・鵜沢ガバナー卓話ありがと 

うございました。大木地区幹事長ようこそ 

      いらっしゃいました。 

 先日自衛隊見学参加の皆様お疲れ様でした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


